

Aujourd'hui nous sommes le mardi 13 août.

Aujourd'hui, le prophète Ezéchiel utilise une image insolite pour nous inviter à goûter la Parole de Dieu. Je me rends disponible à l'écoute de ce texte en faisant le silence en moi, j'apaise tous les bruits parasites autour et en moi. Je suis à ton écoute Seigneur, que ta Parole pénètre en mon cœur au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit, Amen.

La communauté de Taizé chante C'est toi ma lampe Seigneur.

C'est Toi ma lampe, Seigneur

Mon Dieu, éclaire ma ténèbre

Mon Dieu, mon Dieu, éclaire ma ténèbre

Mon Dieu, mon Dieu, éclaire ma ténèbre

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 2 du livre d'Ezéchiel.

La parole du Seigneur me fut adressée : « Toi, fils d'homme, écoute ce que je te dis. Ne sois pas rebelle comme cette engeance de rebelles. Ouvre la bouche, et mange ce que je te donne. » Alors j'ai vu : une main tendue vers moi, tenant un livre en forme de rouleau. Elle le déroula devant moi ; ce rouleau était écrit au-dedans et au-dehors, rempli de lamentations, plaintes et clameurs. Le Seigneur me dit : « Fils d'homme, ce qui est devant toi, mange-le, mange ce rouleau ! Puis, va ! Parle à la maison d'Israël. » J'ouvris la bouche, il me fit manger le rouleau et il me dit : « Fils d'homme, remplis ton ventre, rassasie tes entrailles avec ce rouleau que je te donne. » Je le mangeai, et dans ma bouche il fut doux comme du miel. Il me dit alors : « Debout, fils d'homme ! Va vers la maison d'Israël, et dis-lui mes paroles. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

La main de Dieu tendue vers le prophète. La bouche du prophète qui avale le rouleau. La parole de Dieu au prophète "Debout fils d'homme va". Je laisse cette scène rejoindre mes sens. Je pense à mon baptême qui a fait de moi un prophète.

Point 2

Rouleau de la parole des hommes: plaintes et lamentations.

Rouleau de la Parole de Dieu: bonne nouvelle à proclamer.

Je laisse monter à ma mémoire telle ou telle plainte des hommes et je la fais monter vers Dieu.

Point 3

La Parole de Dieu rassasie les entrailles du prophète, elle a goût de miel dans sa bouche. Est-ce que je peux faire revenir à ma mémoire une ou des paroles de Dieu qui comptent pour moi ? Je cherche ces Paroles de Dieu qui me rassasient. Je les goûte à nouveau en me les rappelant.

En écoutant à nouveau ce texte avec tous mes sens extérieurs et intérieurs, je me laisse appeler par Dieu pour porter la Bonne nouvelle aux nations.

Dans un cœur à cœur avec le Seigneur je lui partage ce que j'ai goûté de bon dans ce temps de prière, je lui dit ce qui me rassasie, je lui confie mes soifs, et peut être aussi mes « dégoûts ».

Prends, Seigneur et reçois,  
toute ma liberté.  
ma mémoire,  
mon intelligence  
et toute ma volonté;  
Tout ce que j'ai et possède,  
c'est Toi qui me l'as donné:  
A Toi, Seigneur, je le rends  
Tout est à Toi,  
disposes-en selon Ton entière volonté.  
Donne-moi ton amour et ta grâce :  
c'est assez pour moi.  
Amen.